
ATA Nº 15/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
09/11/2020

Início:
13h40

Término:
15h30min

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Direção Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Isabel Cristina Müller (Coordenação Geral de Ensino);
Fabio (Serviço Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– CODIR;
– Plano de Contingência;
– Informes gerais:

DESENVOLVIMENTO:
O Diretor iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos e expondo a
pauta da reunião, informações do CODIR, e Plano de Contingência do IFC, e
abriu espaço para inclusão de novos assuntos. Após, passou-se aos assuntos
do CODIR, informando que cada campus fez um cadastro no sistema e- Aud, o
qual é um sistema de gestão de Atividades de Auditoria Interna
Governamental, ou seja, vinculado a questão das auditorias, e com isso, agora,
todas as documentações voltadas às auditorias realizadas no campus ficarão
disponíveis na internet. Por fim, informou, que para esta semana, terá nova
reunião do CODIR, a qual está prevista para o dia 11/11/2020. Passando ao
Plano de Contingência, informou que houve devolutiva do Plano de
Contingência do campus apresentado no comitê, e como houve ausência de
algumas informações no plano, este não foi homologado no momento. Porém,
destacou que o campus possui todas as informações necessárias para
aprovação. O Diretor aproveitou para destacar a questão voltada à Moradia, a
qual será dada nova atenção dentro do plano. Passando aos Informes Gerais,
o DAP/Adriano informou sobre os pregões do edital 15, que até o momento 09
(nove) itens solicitados no edital não tiveram interessados. Sobre o alvará, a
pedido da Justiça Eleitoral, será realizada uma vistoria pelos Bombeiros na
unidade SEDE. Foi apresentado, também pelo DAP, uma solicitação, realizada
pela CECOM, referente a compra de canecas para distribuição como brinde no
retorno das aulas. Deliberado sobre a questão, foi decidido pela compra das
canecas. Será pensando em um kit, contendo caneca, caneta e agenda para
serem distribuídos aos estudantes e servidores. Informou ainda que dia
26/11/2020, será aberta licitação para realização da cozinha dos alojamentos, e
que sobre os banheiros da agronomia, estamos aguardando retorno da
Procuradoria. Sobre a locação das quadras que são usadas pelos alunos para
realização das aulas de educação física da Unidade Urbana, foi deliberado por
manter-se a locação delas, tendo em vista que os valores são pagos apenas
quando usadas as quadras. Após, o DEPE/Mário informou sobre as atividades
realizadas pelo setor. Começou pelo preenchimento do formulário das vagas



docentes, atividade que está sendo realizada. Após, falou sobre a ideia da
gravação de um vídeo explicando sobre os editais de ingresso. Comentou
ainda sobre as construções módulares, informando que está faltando ainda 01
(um) orçamento para fechar os 03 (três) orçamentos. Após, informou sobre os
certificados da FETEC que estão sendo feitos pela Extensão/Rogério.
Aproveitou para informar que o Professor Jonas assumiu a Coordenação da
Pesquisa e Inovação do campus. Já, na parte do Ensino, a CGE/Isabel
informou sobre sua participação na ajuda ao SISAE quando a busca de alunos
que não estão realizando suas atividades, mas focando na questão referente
aos professores. Já o SISAE/Fábio informou que na última sexta encerrou o
prazo de inscrições no auxílio referente ao Edital de Alunos Conectados.
Informou o retornou das doações de alimentos à alunos carentes, e visitas a
alunos do IFC para saber como eles estão, em relação às atividades
acadêmicas à distância. Informou ainda que há uma previsão de visita a 15
(quinze) alunos por semana, até a data de 10/12/2020, totalizando em torno de
90 (noventa) estudantes. Já, passando ao DIP/Márcio este informou que serão
realizados alguns ajustes nas salas de aulas da agroecologia. Em relação a
garagem na frente do almoxarifado - SEDE, ela está sendo consertada, tendo
em vista a existência de alguns danos que poderiam acarretar na queda da
estrutura. Quanto ao refeitório a SEDE, o sistema de gás está comprometido, e
será necessário a realização de ajustes. No momento, está sendo arrumada a
parte elétrica, e depois será a parte do gás, e posteriormente a pintura. Quanto
a ampliação do SISAE estamos aguardando a licitação. As portas do
alojamento estão sendo trocadas, e estão ocorrendo dentro do cronograma. No
tocante ao Alvará da Unidade Urbana, está sendo regularizado. Sobre as
placas fotovoltaicas, será feita uma nova análise, em relação à questão da
colocação das placas, tendo em vista o surgimento da questão do
sombreamento. Será buscada uma nova localização para instalação da placa.
Discutido os assuntos da pauta, e não havendo novos assuntos, deu-se por
encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
- Sem observações.

Original assinada e arquivada no Gabinete


